



Commission de l'Arbitrage

Je remercie l'ensemble de la CDA pour leur travail et implication durant cette saison.

L'objectif principal était le recrutement des arbitres et le suivi de nos arbitres.

A ce titre, je remercie l'ensemble des clubs d'avoir joué le jeu et fait les efforts nécessaires pour recruter des nouveaux arbitres et ainsi augmenter nos effectifs.

A ce titre, nous couvrons quasiment à ce jour la totalité de nos compétitions seniors.

Je tiens également à vous rappeler l'importance du dossier de début de saison pour que vos arbitres vous représentent et soit désignables dès le début de saison.

- **Remplir le dossier médical**
- **Faire la demande de licence**

Ces deux démarches sont à faire avant **le 15/07/24 minuit.**

Bien entendu, ils devront réussir le test physique **le 07/09/24** qui aura lieu le jour de l'Assemblée Générale des arbitres le samedi 7 septembre 2024.

Le District compte **313 officiels en fin de saison.** (Soit +26 Arbitres).

La répartition des effectifs est établie comme suit : **55% séniors et 45% jeunes.**

8 Arbitres FFF, 33 arbitres de Ligue et 272 arbitres de District.

Sur le plan de formation, il se décline selon les 5 axes suivants :

FORMATION INITIALE A L'ARBITRAGE

- 3 sessions de 4 jours.

- 61 nouveaux arbitres admis aux examens (38 mineurs et 23 majeurs).

Au total : **72 candidatures, 96 heures de formation, 12 journées de formation.**

FORMATION CONTINUE/STAGES DES ARBITRES ET OBSERVATEURS

- Formation continue des arbitres et observateurs.

- Formation continue des nouveaux arbitres.

- Stage annuel des arbitres/observateurs.

- Formation des arbitres assistants.

- Test physique des arbitres du District.

Au total : **502 participants, 39 heures de formation, 13 séances.**

FORMATION CANDIDATS LIGUE

- 2 cycles de formation continue de 10 séances dans le cadre d'une promotion régionale.

- 30 observations des arbitres candidats Ligue et promotionnels.

Au total : **17 candidats, 142 heures de formation, 40 interventions.**



Commission de l'Arbitrage

FORMATION EN MILIEU SCOLAIRE

- 9 Interventions en sections sportives collèges et lycées (Bontaz Thyez, Bons en Chablais, Epagny, Regnier, Sallanches).
 - 3 séances les BPJEPS et l'UNSS/UGSEL dans le cadre de la certification et de la formation des jeunes officiels lors des finales départementales ou académiques de foot ou futsal (collèges et lycées).
- Au total : **218 personnes impactées, 29 heures de formation, 12 séances.**

FORMATION AU SEIN DES CLUBS

- Interventions auprès des joueurs/éducateurs/dirigeants/référents en arbitrage/arbitres bénévoles.
 - Clubs impactés : ALLINGES, ANNECY FC, FC GAVOT, MEYTHET, REIGNIER, UNION SALEVE FOOT.
- Au total : **211 personnes impactées, 15 heures de formation, 9 séances.**

Je remercie Jérôme MENAND, Conseiller Technique de District en Arbitrage, épaulé par une équipe technique constituée d'arbitres de Ligue et de Fédération ainsi que de membres de la CDA qui ont assuré les nombreuses formations.

Je tiens à attirer votre attention sur la recrudescence de la violence verbale voir physique sur nos terrains encore cette saison. Il est important que l'ensemble des acteurs en prenne conscience et réagisse, il en va de la bonne pratique de notre sport.

Les résultats et promotions de cette saison ne sont pas encore connues, nous les communiquerons dès les sorties officielles.

Néanmoins, nous sommes fiers d'avoir 2 arbitres de notre district qui vont officier pendant les 2 grands événements de cet été. A savoir :

- Cyril MUGNIER officiera en tant qu'arbitre ASSISTANT et Willy DELAJOD en tant qu'arbitre VAR lors de l'EURO 2024.
- Cyril MUGNIER officiera également pendant les jeux olympiques de « PARIS 2024 ».

Notre District fait partie des Districts élites de notre Fédération. Ce résultat est dû en grande partie au travail colossal, accompli par notre Conseiller Technique Départemental en Arbitrage, Jérôme MENAND, soutenu par une CDA et une équipe technique solide, qui détecte et forme nos arbitres et présentent les meilleurs en Ligue qui avec le travail des CTRA parviens à hisser nos officiels vers les sommets de la Ligue et de la FFF.

La mandature 2020/2024 ce termine. Le bilan est mitigé et gâché par les années COVID.

La période COVID a tout bousculée !!!

Nous avons dû revoir pleins de choses et modifier les priorités !!!

Je vais retenir que les effectifs sont revenus et en hausses, mais que nous devons maintenant les fidéliser et continuer à les former pour être à un meilleur niveau !!!



Commission de l'Arbitrage

Les priorités de la prochaine mandature seront :

- Continuer à recruter et à former pour monter en compétences
- Fidéliser et mieux évaluer nos arbitres (Former et recruter des observateurs)
- Arbitrage Féminin
- Suivi de nos arbitres

L'ensemble des membres de la CDA qui contribue à l'amélioration des relations entre joueurs, Éducateurs, bénévoles et arbitres, se joint à moi pour souhaiter à tous les acteurs du Foot, de bonnes vacances, et vous donne rendez-vous la saison prochaine sur les terrains Haut-Savoyards et Gessiens.

Le Président de la Commission
Laurent LUTZ.